

LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- *Llaman en el Congreso federal a la sororidad*
- *Exigen a MC que devuelva financiamientos*
- *Se aparece Enrique Vargas en Naucalpan*
- *Deducen que incendios han sido provocados*
- *Se recupera la generación de empleos: IMSS*

... Diputadas el PRI en el Congreso de la Unión, sintonizaron el mismo canal que estableció la candidata Alejandra del Moral, en el Edomex, al hacer también un llamado a la sororidad, para que no haya agresiones entre mujeres, en las contiendas electorales...

... El pronunciamiento de la candidata a la gubernatura mexiquense, fue escuchado en la tribuna más alta de nuestro país, y captado por las legisladoras Melissa Vargas, Norma Aceves, Blanca Alcalá, Monserrat Arcos y Carolina Viggiano, de la bancada tricolor...

... Del Moral Vela, en la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, convocó a su contrincante electoral, Delfina Gómez, de Morena, a que prevalezca la sororidad, para realizar una campaña sin descalificaciones, ni ataques viles que puedan conducir a la violencia...

... Hoy en día, de las diputadas tricolores, una de ellas, Monserrat Arcos, se pronunció en favor de “invisibilizar los agravios de los funcionarios públicos, contra las candidatas, porque hace que todo aquello, por lo que han alzado la voz, se quede en letra muerta...

... Destacó que la lucha de las mujeres, en éstos momentos, no debería tener colores ni partidos, por lo que pidió solidaridad para que en el Estado de México haya una contienda limpia, donde las candidatas puedan debatir, hacer propuestas y no ser las mujeres las principales agresoras de otra mujer...

... El diputado morenista por Nezhualcóyotl se le fue a la yugular, al sostener que la decisión de Movimiento Ciudadano, de no participar en la elección, solo pretende ocultar la verdadera razón por la que se abstienen de su obligación de participar y tiene que ver con el riesgo de perder su registro como partido, ante la baja preferencia que tienen, ya que ni siquiera pudieran alcanzar el 3 por ciento de la votación que marca la ley, para mantenerse como partido...

Por ello afirmó que “ésta declaración es solo para distraer, y pretende curar en salud al partido, diciendo que se le califica de esquirolo, o al menos así está identificado porque es resultado de su proceder, de su práctica; es un esquirolo y mercenario de la política”, lo acusó...

... Que no se hagan guajes... Si no van a participar en la elección para la gubernatura, que devuelvan el financiamiento para las campañas...

... Este pronunciamiento, que da a conocer el diputado Valentín González Bautista, es el sentir de muchos seguidores y pueblo en general, lo dicho por el dirigente del partido naranja, Dante Delgado...

... Y habló así respecto a la petición del senador Juan Zepeda, de Movimiento Ciudadano, para que los 32.8 millones de pesos de prerrogativas que se le otorgaron a su partido, para gastos de campaña, se destinen a proyectos para resolver problemáticas en la entidad...

... Visiblemente molesto, González Bautista aseveró que es una “burda mentira y engaño a la población, porque la ley no lo permite, por lo que sí exigió, que el senador emecista, quien supuestamente iba a ser el tercero en discordia para la elección del 4 de junio, regrese esos recursos al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)...

... El diputado morenista por Nezhualcóyotl se le fue a la yugular, al sostener que la decisión de Movimiento Ciudadano, de no participar en la elección, solo pretende ocultar la verdadera razón por la que se abstienen de su obligación de participar y tiene que ver con el riesgo de perder su registro como partido, ante la baja preferencia que tienen, ya que ni siquiera pudieran alcanzar el 3 por ciento de la votación que marca la ley, para mantenerse como partido...

Por ello afirmó que “ésta declaración es solo para distraer, y pretende curar en salud al partido, diciendo que se le califica de esquirolo, o al menos así está identificado porque es resultado de su proceder, de su práctica; es un esquirolo y mercenario de la política”, lo acusó...

... Sorpresivamente, el diputado Enrique Vargas, apareció en el municipio de Naucalpan, que actualmente emana de un gobierno panista, y ahí hizo declaraciones en el sentido de que la alcaldesa, Angélica Moya “la está haciendo muy bien”, en materia de seguridad...

... El huixquilquense, acompañado del comisario de Naucalpan, Pablo Francisco Rosas Olmos, quien se sabe, es del equipo de trabajo de muchos años, del coordinador parlamentario de la bancada blanquiazul local, observó la demostración de competencias policiales, entre ellas tiro virtual, arme y desarme de fusil G3, manejo del bastón policial PR24, así como la conducción de vehículos...

... En un comunicado oficial, el diputado panista refrendó su reconocimiento hacia la alcaldesa Moya Marín, “quien ha tenido importantes avances en materia de seguridad, al ser una de las principales demandas de la ciudadanía local...

... Significativo fue el recordatorio, que el espacio en donde ahora se preparan las y los próximos policías de Naucalpan, son unas instalaciones recuperadas, luego de que fueran abandonadas por el gobierno anterior, mismo que descuidó la seguridad y el progreso del municipio...